

Fecha: 15-07-2024

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta Tipo: Noticia general

Título: CGE se querelló por el robo de 9 mil metros de cable

Pág.: 4 Cm2: 79,4 VPE: \$48.770

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida



El robo significó daños para la empresa por más de \$200 millones.

## CGE se querelló por el robo de 9 mil metros de cable

Ilícito afectó a Chiu-Chiu y Lasana.

La empresa CGE, presentó una querella criminal ante el Juzgado de Garantía de Calama por el robo de más de 9 mil metros de cable. La acción judicial busca dar con los responsables del ilícito, que afectó a las comunidades de Chiu-Chiu y Lasana. El hecho se registró el 5 de julio,

donde antisociales destruyeron 29 postes para sustraer 9 mil metros de cable de cobre. El robo provocó que 3.984 clientes se vieran afectados con la interrupción de sus servicios por más de 48 horas. La situación significó un daño para la compañía en más de \$200 millones.

